

miércoles 2 de agosto de 2017

## El Alcalde de Antequera asiste al acto de toma de posesión del nuevo Jefe de la Escuadrilla Logística de Bobadilla

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, y la concejal de Urbanismo, Teresa Molina, han asistido en representación del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Antequera a la toma de posesión del comandante José Manuel de la Torre como nuevo Jefe de la Escuadrilla Logística de Bobadilla, acto que ha tenido lugar en la mañana de hoy miércoles en las dependencias del Acuartelamiento Aéreo (ACAR) de Bobadilla Estación en presencia del general jefe del Mando Aéreo General, José Alfonso Otero.



Descargar imagen

También ha estado presente la presidenta de la Entidad Local Autónoma de Bobadilla Estación, Diana Ramos, y el jefe de la Policía Local de Antequera, Enrique Ruz, así como representantes de otros cuerpos de las fuerzas y seguridad del Estado tales como la Guardia Civil y el Cuerpo Nacional de Policía. El alcalde Manolo Barón ha felicitado a José Manuel de la Torre por su nuevo nombramiento al frente del histórico y emblemático ACAR de Bobadilla Estación, poniéndose a su disposición para mantener las fluidas y cordiales relaciones institucionales mantenidas entre Ayuntamiento y Ejército del Aire.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen